



## Anfrage

TOP:  
Vorlagen-Nummer: **VI/2014/00234**  
Datum: 08.10.2014  
Bezug-Nummer.  
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser: Frau Dr. Inés Brock  
Plandatum:

Beratungsfolge	Termin	Status
Stadtrat	29.10.2014	öffentlich Kenntnisnahme

**Betreff: Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zur Freiraumgalerie in Halle-Ost**

Die Freiraumgalerie als Kunst- und Kulturplattform im Stadtteil Freimfelde hat es mit ihren Projekten zu überregionaler Aufmerksamkeit gebracht und ist ein Aushängeschild für die Stadt Halle (Saale).

Wir fragen daher:

- 1) Wie unterstützt die Stadtverwaltung das Projekt Freiraumgalerie seit 2012 finanziell und/oder mit unbaren Leistungen?
- 2) Wie ist der Umsetzungsstand bezüglich eines in der Stadtratssitzung vom 10.07.2013 beschlossenen Antrags der SPD-Stadtratsfraktion (V/2013/11834) zur Anbringung von touristischen Wegweisern für die Freiraumgalerie?

gez. Dr. Inés Brock  
Fraktionsvorsitzende



Stadt Halle (Saale)  
Geschäftsbereich II  
Stadtentwicklung und Umwelt

23.10. 2014

**Sitzung des Stadtrates am 29.10.2014**  
**Anfrage der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen zur Freiraumgalerie in Halle-Ost**  
**Vorlagen-Nummer: VI/2014/00234**  
**TOP: 9.16**

**Antwort der Verwaltung:**

*1) Wie unterstützt die Stadtverwaltung das Projekt Freiraumgalerie seit 2012 finanziell und/oder mit unbaren Leistungen?*

Aus Sicht der Stadtverwaltung sind die Initiativen der Freiraumgalerie im Halleschen Osten ein ganz wichtiger Impuls und können es auch für andere Gebiete in Halle sein. Die Projekte werden begrüßt und soweit möglich unterstützt. Die Freiraumgalerie engagiert sich ohne direkte finanzielle Zuwendungen der Stadt. Sie ist ein sehr positives Beispiel für bürgerschaftliches und künstlerisches Engagement. Es stehen seitens der Stadt keine nachhaltigen Finanzierungsquellen bereit, um diese Initiative zu verstetigen.

Die Unterstützung der Freiraumgalerie durch die Verwaltung erfolgte ohne den Einsatz finanzieller Mittel der Stadt, beispielsweise durch Eigentümermoderation – d. h. durch Herstellung von Kontakten zu Grundstückseigentümern (unter Berücksichtigung der Vorgaben des Datenschutzes) - durch verwaltungsinterne Koordination von Anfragen, Genehmigungen und Erlaubnissen (soweit erforderlich) sowie durch die Begleitung von Veranstaltungen und des städtebaulichen Diskurses.

*2) Wie ist der Umsetzungsstand bezüglich eines in der Stadtratssitzung vom 10.07.2013 beschlossenen Antrags der SPD-Stadtratsfraktion (V/2013/11834) zur Anbringung von touristischen Wegweisern für die Freiraumgalerie?*

Für die Freiraumgalerie können außerhalb der amtlichen Wegweisung touristische Wegweiser nur als Teil des vorhandenen touristischen Fußwegeleitsystems installiert werden. Eine Ergänzung dieses Wegeleitsystems erfolgt stets in Abstimmung mit der Stadtmarketing Halle GmbH (SMG), um eine optimale Ausschilderung zu erreichen. Dies dauert noch an.

Wegen der touristischen Bedeutung der Wegweisung zur Freiraumgalerie strebt die Stadtverwaltung eine Realisierung im ersten Halbjahr 2015 an.

Uwe Stäglin  
Beigeordneter